



economía

EDICION DE LAS 01:06 DEL Domingo, 7 de febrero de 2010



Noticias Opinión Suplementos Servicios Multimedia Ocio Los Lunes de El Imparcial A fondo Publicidad

PORTADA ESPAÑA INTERNACIONAL AMÉRICA CULTURA ECONOMÍA SOCIEDAD RELIGIONES MADRID DEPORTES COMUNICACIÓN Y TV TOROS

Además llévate:

- ALTA + INSTALACIÓN GRATIS
- WI-FI GRATIS

CONTRATA AHORA Y PRESUME DE

CONEXIÓN TOTAL
AHORRANDO 296€

¡¡OOOHHH!!

PORTADA » ECONOMÍA

REFORMA DE PENSIONES

La jubilación a los 67 años aseguraría las pensiones sólo hasta 2034

El aumento de la edad de jubilación a los 67 años permitiría que el sistema de pensiones se financiara hasta el año 2034, según los estudios realizados por el doctor en Economía y profesor de la Universidad de Granada Julián Alberto Díaz Saavedra.

Efe. Granada 06-02-2010



El retraso de la jubilación hasta los 67 años propuesto por el Gobierno la semana pasada dentro de una reforma del sistema de pensiones, supondría "una mejora importante", aunque "no restablecería el equilibrio a largo plazo", indicó el doctor en Economía y profesor de la Universidad de Granada Julián Alberto Díaz Saavedra en unas declaraciones a Efe.

Con el sistema actual, y suponiendo que la economía española vuelva a crecer este año, el primer déficit en el sistema se podría registrar en torno a 2016, pero el fondo de reserva con el que se cuenta, sumado a los superávits que se espera registrar en los próximos años, permitirían la financiación del sistema hasta 2026, calcula el experto.

Sin embargo, el sistema podría sostenerse ocho años más, hasta 2034, si a partir de 2013 se aumenta cada año en dos meses la edad de jubilación hasta situarse en 67 años en 2025, según los cálculos efectuados por este economista, que el año pasado obtuvo el IV Premio Unicaja de Investigación Económica por un estudio elaborado con el doctor en Economía Javier Díaz Giménez.

Díaz Saavedra calcula que esta medida supondría un aumento de la edad efectiva de jubilación de 1,7 años y reduciría los déficit que se esperan a largo plazo, aunque no lograría restablecer el equilibrio, porque con el tiempo "los gastos siguen siendo mayores que los ingresos".

Por tanto, considera que la propuesta "no solucionaría el problema, pero iría en el buen camino", al igual que el aumento del número de años que se tienen en cuenta para calcular la pensión, también planteado en los últimos días.

Si la propuesta de considerar 25 años de cotizaciones en lugar de 15 a la hora de calcular las pensiones se implementa de manera gradual, se evitarían posibles efectos colaterales, de manera que se reduciría la cuantía de las mismas y consecuentemente los gastos del sistema.

En su opinión, las dos medidas aplicadas a la vez tendrían "efectos muy positivos" para la estabilidad y el sostenimiento del sistema de pensiones.

Por otra parte, Díaz Saavedra señala que sería "una buena medida" restringir la edad a la



NOTICIAS RELACIONADAS

"Fuerte desacuerdo" entre sindicatos y Gobierno sobre las pensiones

ENLACES PATROCINADOS

Hipoteca Cálculo

Consigue tu hipoteca sin gastos y sin compromiso. ¡Respuesta rápida!
www.hipotecas.com

ADSL + llamadas a fijos nacionales
19,95 €/mes durante 1 año
 Router wifi gratis
AHORRO DE MÁS DE 200 €/año

OPINION



¿POR QUÉ BONO NO HACE LO MISMO?

Luis María Anson

ENLACES PATROCINADOS

Anuncios Google

- [Jubilacion Pensiones](#)
- [Discurso Jubilacion](#)
- [Calculo Jubilacion](#)
- [Jubilación Anticipada](#)

OPINIONES

- **José María García-Luján**
"Esto mejora..."
- **Adolfo Amorós Valderas**
Nucleares, la energía de la OCDE
- **Luis María ANSON**
A CHUPAR DEL BOTE
- Las causas de nuestro retraso en la recuperación

MADRID ES NAVIDAD
 ayuntamiento de madrid

LAS MAS LEDAS

- 1.- ¿Cómo preparó Zapatero su oración ante Obama?
- 2.- Cuando el acero y el hormigón se hacen arte
- 3.- Anne Hathaway, en cueros para la revista "GQ"
- 4.- "Hay una gran distancia entre lo que dice Gabilondo y lo que hace el PSOE"
- 5.- El periodismo, en el Supremo, y Popular TV, a la venta